Die Finalisten mit der Eisenkugel wurden ermittelt

-KV Esens: Im Eisenbereich wurden die Boßelvorrunden abgeschlossen / Im Finale am 25. Mai geht es bei den Einzelmeisterschaften um die Medaillenvergabe-

Nenndorf/HC. Von den gemeldeten 178 Wettkämpfern im Boßeln mit der Eisenkugel gingen 164 an den Start, um in die Finalrunde zu gelangen. Kreisboßelobmann Alfred Helmers konnte seinen straffen Zeitplan einhalten, wie auch der Gastgeber KBV "Freesenmoot" Nenndorf bestens auf dieser Veranstaltung eingestellt war.

In der w. Jugend A ist unter den ersten Drei ein Kopf an Kopf Rennen angesagt und hier wird noch einiges bewegt werden. Aber auch die Verfolger hoffen noch den Sprung auf das Treppchen, da sie mehr oder weniger nur einen Wurf hinter dem Edelmetall liegen. Mit drei Metern Vorsprung vor Gesa Bollmann aus Altharlingersiel kleidet die Werdumerin Kirsten Janssen die Tabellenspitze. Mit 1679 Metern hat sich Sören Wiemken aus Westeraccum in der m.J.A die Tabellenspitze ergriffen. Über 140 Meter Vorsprung gegenüber Platz sieben mit dem Bensersieler Henning Schiffer dürften einem aber nicht blenden. Versagt man bei den Anfangswürfen, ist ein durchreichen nach unten schnell möglich. Kämpfen muss auch der Utgaster Alexander Windt, damit Platz drei verteidigt werden kann.

Im Frauenbereich zeigte Anne Bents (Blomberg) mit dem ersten Platz mit 1673 Metern eine imposante Leistung und liegt gegenüber Platz vier mit schlappen 300 Metern in Führung. Eine Routinerunde im Finale und Edelmetall dürfte sicher sein. In der Männerrunde setzten Markus Ubben (Stedesdorf 2019m), Youngster Gerd Benninga (Eversmeer 2016m) und der Utarper Helge Kung (2012m) ihre Duftmarke. Hätte Timo Janssen aus Altharlingersiel seinen letzten Wurf nicht zu sehr nach oben geschoben, wäre er auch im erlesenen Kreis der 2000er gewesen. Der Accumer Manfred Sassen zeigte, dass er noch nicht zum alten Eisen gehört und platzierte sich auf Platz vier (1950m) und hat ebenfalls noch Medaillenhoffnungen. Ab Rang sechs wird es schwer werden hier noch eine Medaille vom Himmel zu holen.

(29.05.2008)